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REQUERIMENTO Nº 077/2022 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, o seguinte 

questionamento:  

 

✔ Há a possibilidade de viabilizar urgentemente a sinalização 

completa de trânsito referente a área escolar em frente ao Colégio Anglo? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação se faz necessária devido a completa inexistência de 

sinalização de trânsito em frente ao colégio Anglo na rua Maranhão, à altura do Clube 

do Cavalo. Não há nenhuma sinalização como faixa de pedestres, placas de 

identificação, sinalização de chão (alertas e áreas de embarque e desembarque) ou 

qualquer mecanismo que proteja tanto os alunos quanto os pais e responsáveis 

causando uma enorme insegurança e aumentando significativamente o risco de 

acidentes na região. 

Gabinete Ver.Menezes do Canil, 21 de fevereiro de 2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 22 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de março de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


